

令和2年4月7日

近畿大学工業高等専門学校  
学生のみなさんへ

近畿大学工業高等専門学校  
教務主事 鈴木 隆

### 新型コロナウイルス感染症に関する留意（お願い）

本校では、新型コロナウイルス感染症が国内外で拡大している現状に鑑み、新年度の授業開始を4月20日（月）まで延期しています。授業開始までの期間は、特に規則正しい生活を心がけ、感染拡大の条件となる行動は避けるとともに、ご自身の健康管理に充分にご注意ください。

そして、授業開始の日には、皆が元気に登校してくれることを願っています。万が一、熱、咳など、風邪のような症状が見られるときには絶対に登校しないで下さい。病院を受診したことが分かる書類（領収書等）があれば、出席扱いとしますので、決して無理をせず、療養してください。

### 記

1. 不要不急の外出はできる限り控え、感染防止を心掛けてください。
2. 外出の際に公共交通機関を利用される場合には、極力混雑を避けるようにしてください。
3. 密閉、密集、密接を避けるよう心掛けてください。
4. 手洗い・消毒、咳エチケット等を徹底してください。
5. 普段から体温を測るなど、体調管理を行ってください。

以上